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$%& 本周末，埃因霍
温将在荷甲联赛中客场挑战

布雷达，球队于北京时间昨天
进行了一次训练，在上一轮联
赛中受伤的孙祥恢复得不错，
他不仅参加了这次训练，还在
球队的分组对抗中打进了一
个漂亮的进球。根据埃因霍温
官方网站的说法，孙祥参加本

周末联赛的可能性不小。
目前，埃因霍温的伤病问

题非常严重，而重灾区就在后

卫线。球队的头号中后卫阿莱
士和左后卫雷齐格由于重伤

均提前告别了本赛季，而新入
队的阿尔西德斯在昨天的训
练中只进行了轻微的跑步训
练，并未参与到球队的合练中
来，本周末的比赛能否参加还
是一个未知数。更让科曼头疼
的是，墨西哥人萨尔西多在国

家队比赛中受伤，看来孙祥本
周末首发上场的可能性非常
大。 !'("
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奥运奖牌的设计方案出
炉后，究竟由哪个城市负责

制造这些奖牌呢？这是摆在
中国印钞造币总公司面前的
一个问题。“目前国内只有三
家造币厂，分别在沈阳、上
海、南京，南京的机会是三分
之一。”刘磊说，“经过反复

研究，总公司的领导觉得上
海在这个时段更适合造奖
牌，因为沈阳、南京都有其他
造币任务，所以奖牌最终敲
定在上海造币厂制造。”

当记者流露出遗憾之情
时，刘磊笑着说道，“以后南

京会有机会的。”
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去年 10月下旬，“金镶

玉”的设计方案送到了上海，
“当时，整个上海造币厂的员
工就像过节一样兴奋，争着

要看奥运奖牌设计方案。”刘
磊说。于是，厂里最好的两个
雕刻大师承担了奖牌正反面

的雕刻任务，反面相对容易，
只有一个奥运会徽需要雕

刻。难度最大的是正面，“胜
利女神”的神态、细节需要非
常细致的雕刻，余敏大师把
这个重担挑在了肩上，“余大
师整整花了 45天时间，才把
正面雕刻好，其间反复修改，

他曾和我开玩笑，晚上睡觉
的时候满脑子都是胜利女
神，经常失眠，总是想着把作
品再雕刻得完美一些。”刘磊
深知雕刻师们的艰辛。
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奖牌“金镶玉”，这样的

制作工艺在国内还是头一次
尝试。“玉是容易碎的，所以

如何防摔成了我们的课题，
为此请了很多专家，同时我
们还专门成立了一个摔奖
牌小组，他们每天的工作就
是摔奖牌。” 刘磊介绍说，
前面的实验就是把玉从 2
米的地方自由落体，但基本

上玉都碎了，每摔碎一块就
把玉拿出来，重新调整金属

的厚度，然后把新的玉镶进
去再摔。“真的不知道摔碎

了多少块这样的和田玉了。”
刘磊笑着说。
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奥运奖牌在上海制造，

怎么运往北京以及其他比赛
城市呢？刘磊说，“奥运奖牌
的押运其实和运钞一样，造

币厂本身就有武警，奖牌打
包之后，他们会全程护送奖
牌空运至北京，到时候奖牌
具体存放在哪里目前还没有
确定。”
“前几天，送到北京的样品

也是这么操作的吗？”记者问，

“呵呵，这倒没有，数量有限，就
没必要这么兴师动众了。”
“奥运奖牌的样品我们

普通百姓以后能买到吗？”
“前28届奥运会还没有人说
卖奖牌的，除非他自己是奥
运冠军。”刘磊笑着答道。
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生产一块奖牌到底需要

多少钱？刘磊说，“这个估算
太难了，要算金属的钱，要算

玉的钱，还要算工艺费，暂时
还没有办法估算，原材料也
来源于不同的供应商。”

其实，很多普通民众对
金牌的含金量也很感兴趣，
“金牌是纯金的吗？”当我把
这一问题抛向刘磊时，他笑

了，“除了银、铜牌质地“实
在”之外，金牌的含金量不
多，只是镀金而已。国际奥委
会早在近 100年前，就已经
做出了硬性规定，1907年 5
月，国际奥委会决定为奥运
会奖牌制定式样，两年以后
对奖牌式样做出了如下规
定：奖牌正面是统一图案，反

面可由举办该届奥运会的东
道主自行设计图案。第一名
和第二名的奖牌含银量至少
92.5%；第一名奖牌的镀金至

少为 6克纯金，第二名是银
牌，第三名是铜牌。北京奥运
会的金牌镀金大概在 13克
左右。” HIJK LM
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$%& 北京时间昨晨，
巴西队在斯德哥尔摩进行了

瑞典之行的第2场热身赛，最
终以 1：0小胜加纳队。巴西
队主帅邓加上任以来取得 7
胜1平1负的战绩。

本场比赛，巴西队第 17
分钟取得领先，小罗右侧任意
球斜传禁区被破坏出底线，他

在右侧开出角球，卡卡前点头
球摆渡，洛韦在后点距门5米

处左脚半凌空推射近角得分，
1：0！第19分钟，塞萨尔手指

受伤到场外接受治疗。上半
场，巴西队1：0领先。

下半场，圣保罗中场约苏
换下吉尔伯托·席尔瓦。第78
分钟，迪拉马尼回防铲球踢倒
阿尔维斯，被红牌直接罚下！
加纳队只能10人应战。巴西

队最终将领先优势保持到终
场。 !PQ"

$%& 北京时间昨天，
正在芬超坦佩雷联队试训的

中国球员高雷雷已经成功和
俱乐部签约，成为历史上第一
位效力芬兰超级联赛的中国
球员。

去年的芬兰超级联赛中，
坦佩雷联队压倒赫尔辛基队
夺冠。高雷雷签约后，有望和

该队一起征战新赛季的芬超
和欧洲冠军联赛资格赛。对

此，高雷雷表示，“到国外踢
球我只是会尽自己最大的努
力去争取更多的上场机会。与
国内足球环境相比，国外的联
赛环境更为简单和宽松，这一
点对于我来说更为适应一
些。” !RS"
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阿尔加夫杯惨败而归让
中国女足的士气一度陷入最

低谷，不过在瑞典人多曼斯基
前天入主女足后，玫瑰们似乎
找到了主心骨。昨天在江城的
第一堂训练课，尽管多曼斯基
没有带队指挥，但女足姑娘们
的训练情绪高涨，昔日的铿锵
玫瑰仿佛又回来了。

由于要回国处理与瑞典
足协方面的事务，新主帅多曼

斯基乘坐昨天上午 10点 55
分的班机离开了武汉。足协副
主席杨一民介绍，女足在武汉

集训期间的训练由中方教练
组组长王海鸣全面负责，“友
谊赛结束后，新帅才开始正式
接管球队。包括4月22日中
国队与世界明星队的友谊赛，
多曼斯基都不会亲自指挥。”
杨一民说。 H[JK +p
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